

**Esencia:** Dulces hijos, el Padre ha venido para daros una *corriente*. Cuando os hagáis conscientes del alma y conectéis vuestros intelectos en yoga con el único Padre, continuaréis recibiendo esta *corriente*.

**Pregunta:** ¿Cuáleslanaturalezamásmalignaquevosotroshijosnodeberíaistener?

**Respuesta:** Lanaturalezamásmalignaesdaesparcirlaintranquilidad.Lagentesesienteangustiadaporlosqu eesparcenintranquilidad.Lagenteconsemejantenaturalezaesparceintranquilidaddondeseaque vaya.PoresotodosimploranaDioslabendiciónlapaz.

**Canción:** Esta es la historia de la llama y las tormentas.

Om shanti. Vosotros, los hijos más dulces, perdidos hace mucho tiempo y ahora encontrados, escuchasteis esa *línea* de la canción. Esa canción pertenece al camino de la devoción pero se ha *transferido* a este conocimiento. Nadie más podría *transferirla*. Cada uno de vosotros también sabe, cada uno a su nivel, de acuerdo al empeño que ponéis, qué es la llama y qué son las tormentas. Hijos, sabéis que la luz de las almas se ha extinguido. El Padre ha venido ahora para volver a encender vuestras lámparas. Cuando alguien muere, la gente enciende una lámpara. La cuidan con sumo cuidado porque creen que si se apaga, esa alma tendrá que viajar en la oscuridad. Por eso encienden una lámpara. Tales cosas no existen en la edad de oro. Allí, estarán en la luz de todos modos. Allí no se pasa hambre; reciben muchas cosas para comer allí. Aquí, está extremadamente oscuro. Este mundo es muy sucio. Las lámparas de todas las almas se han oscurecido. Vuestras lámparas se han vuelto las más oscuras. El Padre viene especialmente para vosotras. Vosotras lámparas os habéis oscurecido. ¿De dónde podéis recibir una *corriente*? Hijos, sabéis que la *corriente* solo se puede recibir del Padre. Cuando recibáis una *corriente* poderosa, la luz de muchos otros se hará poderosa. Por tanto, ahora tenéis que tomar la *corriente* de la gran *máquina*. Simplemente fijaos cuanta gente vive en una ciudad como Bombay. Por tanto, se necesita mucha *corriente*. Sin duda, tiene que haber un gran generador. No obstante, aquí es un asunto de lo ilimitado. Todas las lámparas de las almas del mundo entero se han oscurecido. Se les tiene que dar una *corriente*. El Padre explica: Lo principal es conectar vuestro intelecto en yoga con el Padre. Hacedos conscientes del alma. Él es tal gran Padre. El Padre *Supremo*, quien purifica a todos los seres humanos impuros del mundo, ha venido para encender las lámparas de todos. Él enciende las lámparas de todos los seres humanos del mundo. Nadie sabe quién es el Padre o cómo enciende las lámparas de todos. La gente dice que Él es una forma de luz, pero después dicen que es omnipresente. Debido a que la luz de todos está extinguida, ellos claman a la Forma de Luz. La gente tiene visiones de la luz eterna. Muestran cómo Arjuna dijo que no era capaz de tolerar tanta luz, que era tal *corriente* poderosa. Hijos, ahora entendéis estas cosas. Tenéis que explicar a todos que todos ellos son almas. Las almas bajan aquí desde arriba. Al principio, las almas son puras. Tienen una *corriente* (poder) y son satopradhan. En la *edad de oro*, las almas son puras y después se tienen que hacer impuras. Cuando se hacen impuras, claman a *Dios, el Padre*: ¡Ven y *libéranos*! ¡Libéranos del pesar! Ser *liberado* es distinto de ser purificado. Definitivamente alguien les tiene que haber hecho impuros, por eso dicen: ¡Baba, ven y *libéranos* y purifícanos! ¡Llévanos de aquí a la tierra de la paz! ¡Danos la bendición de la paz! El Padre ha explicado que aquí nadie puede permanecer en paz. Solo hay paz en la tierra de la paz. En la edad de oro, hay un dharma y un reino. Por tanto, allí hay paz; allí no hay caos.

Aquí la gente está angustiada a causa de la intranquilidad. Incluso en la misma familia hay muchas peleas. Si hay una pelea entre el esposo y la esposa, la madre, padre, hijos, hermanos y hermanas, todos se angustiarán. Debido a la intranquilidad, los seres humanos tienen naturalezas malignas, esparcen intranquilidad donde quiera que vayan. Ahora sabéis que la edad de oro es la tierra de la felicidad. En esa tierra hay ambas: paz y felicidad, mientras que en la morada suprema solo hay paz. A ese lugar se le llama el *dulce hogar de silencio*. Simplemente explicad a los que quieren ir a la tierra de la liberación: puesto que queréis liberación, recordad al único Padre. Después de liberación, sin lugar a dudas, hay liberación en vida. Primero, tenéis que vivir en libertad y después, vivís vuestras vidas en atadura: es mitad y mitad. Sin duda tenéis que pasar por los estados satopradhan, sato, rajo y tamo. ¿Qué felicidad y qué pesar experimentarían los que solo vienen al final y tan solo tienen uno o dos nacimientos? Vosotros experimentáis felicidad total. Sabéis cuántos nacimientos estáis en la felicidad y cuántos nacimientos estáis en el pesar. Sabéis que los de otras religiones no pueden entrar en el mundo nuevo; sus *papeles* son más tarde. Aunque solo es una tierra nueva, es como si fuese el mundo nuevo para ellos, igual que la tierra de los budistas y la tierra de los *cristianos* son nuevas. Ellos también tienen que *pasar* por su estado sato, rajo y tamo. Esto mismo está representado en el cuadro del árbol. Gradualmente, crece y se expande. Los que emergen primero, todavía tienen que permanecer aquí abajo. Debéis haber visto cómo emergen las hojas nuevas. Primero salen pequeñas hojas verdes y después brotan las flores. Un árbol nuevo al principio es muy pequeño. Cuando se siembra una semilla, se tiene que cuidar mucho la nueva planta. De lo contrario, puede decaer. Cuando no les dais el mantenimiento apropiado, decaen y mueren. El Padre viene y cambia a los humanos en deidades. Se convierten en deidades a un nivel diferente cada uno. Se está estableciendo un reino. Muchos *suspenden*. Los hijos reciben amor del Padre de acuerdo a su estado. A algunos hijos se les tiene que mostrar amor externamente. Otros hijos escriben: Baba, he *suspendido*. Me he hecho impuro. Ahora, ¿quién se molestaría con tales hijos? Ellos no pueden subir al corazón del Padre. Baba solo puede dar esta herencia a las almas puras. En primer lugar, a cada uno de vosotros se os piden vuestras noticias y después se examina vuestra gráfica. El amor que recibís es de acuerdo a vuestro estado. A alguien se le puede dar amor superficialmente, pero se debería entender que si no puede hacer *servicio*, ese es un buddhu total. Hay preocupación por él. En el camino de la ignorancia, cuando el hijo de alguien está ganando buenos ingresos, su padre le felicitará con mucho amor. Sin embargo, si no está ganando buenos ingresos, su padre no tendría tanto amor por él. Aquí es lo mismo. Vosotros, hijos, también tenéis que *servir* fuera a otros. No importa a qué religión pertenezca la gente, tenéis que explicarles. Al Padre se le llama el *Liberador*. Tenéis que dar a todos la presentación del *Liberador* y decirles quién es el *Guía. Dios, el Padre Supremo*, viene para *liberar* a todos. El Padre dice: Os habéis hecho muy impuros. No queda *pureza*. Ahora, ¡recordadme! El Padre es *siempre puro*. Todos los demás, definitivamente cambian de puros a impuros; continúan bajando mientras tienen renacimiento. Ahora todos son impuros. Por eso, el Padre os aconseja: Hijos, recordadme y os haréis puros. La muerte está de pie frente a vosotros. Ahora es el final del mundo viejo. Algunas personas tienen tanta *pompa* de Maya que creen que esto es el paraíso. Todos los *aviones* que veis, la electricidad, etc., es la *pompa* de Maya. Todo eso se destruirá y después, se establecerá el paraíso. La electricidad, etc., también existe en la edad de oro. ¿Cómo van todas esas cosas al paraíso? Sin duda, son necesarios aquellos que tienen todas estas habilidades. Vendrán muchos buenos trabajadores habilidosos. No formarán parte de la familia real, pero, al menos estarán entre los residentes del reino. Vendrán *ingenieros* muy buenos, que han aprendido muy bien esas habilidades. Toda esta *moda* continúa viniendo desde el extranjero. Por tanto, tenéis que dar la presentación de Shiv Baba a los del extranjero. Decidles: recordad al Padre. También tenéis que poner mucho empeño para permanecer en yoga. Solo en esto vienen muchas

tormentas de Maya. El Padre simplemente dice: ¡Recordadme constantemente solo a mí! Esto es algo bueno. *Cristo* también es Su creación. Solo el *Alma Suprema* es el Creador. Todos los demás son parte de la creación. La herencia se recibe solo del Creador. *Anotad* todos estos buenos *puntos*. La principal tarea del Padre es *liberar* a todos del sufrimiento. Él abre las *puertas* de la tierra de la paz y de la tierra de la felicidad. La gente Le clama: Oh *Liberador*, *libéranos* del pesar y llévanos a la tierra de la paz y a la tierra de la felicidad. Cuando estamos en nuestra tierra de la felicidad, todas las demás almas residen en la tierra de la paz. Solo el Padre puede abrir la *puerta* al *paraíso*. Una *puerta* que Él abre es la del mundo nuevo y la otra es la de la tierra del silencio. El Padre da este *shrimat* a todas las almas que se han hecho impuras: Consideraos almas y recordadme, y vuestro karma negativo se cortará. Los que pongan este empeño reivindicarán una posición alta en su propia religión. Si no os esforzáis, reivindicáis una posición baja. *Anotad* buenos *puntos*. Os serán útiles cuando los necesitéis. Decidles: os hablaremos acerca de la *ocupación* de Shiv Baba. Entonces la gente replicará: ¿Quiénes sois vosotros para hablarnos de la *ocupación* de *Dios Padre* Shiva? Decidles: en la forma de almas, todos somos hermanos. Después Él crea la creación a través de Prajapita Brahma. Por tanto, nos convertimos en hermanos y hermanas. Os diremos la *ocupación* de *Dios*, el *Padre*, Aquel que llaman el *Liberador* y el *Guía*. Definitivamente, fue *Dios*, el *Padre*, quién nos dijo esto. Por tanto, también podemos decíroslo a vosotros. El *hijo muestra* al *Padre*. También tenéis que explicar que las almas son como *estrellas* muy pequeñas. No se pueden ver con los ojos físicos; se pueden ver en visiones divinas. Las almas son solo puntos de luz. No hay beneficio en ver una. El Padre también es solo un punto de luz, pero a Él se le llama el *Alma Suprema*. Todas las *almas* parecen iguales, pero Él es el *Alma Suprema*, el *Todoconocedor*, el *Dichoso*, el *Liberador* y el *Guía*. Se Le tiene que alabar mucho. El Padre, definitivamente, tiene que venir aquí. Solo entonces os puede llevar de regreso con Él. Viene y os da este *conocimiento*. Solo el Padre os dice que las almas son muy diminutas y que Él mismo es así de pequeño. Sin duda, tiene que encarnar en un cuerpo para daros este *conocimiento*. Yo vengo y me siento junto a esta alma. Tengo *poderen* Mí. Una vez que he tomado *órganos*, me convierto en el Amo. Me siento aquí y os explico a través de esos *órganos*. A éste también se le llama Adán. Adán es el primer ser humano. Hay un árbol genealógico de los seres humanos. Él también se convierte en una madre, además de en un padre. Entonces la creación tiene lugar a través de él. Es el más antiguo. Ha sido *adoptado*. De otro modo, ¿de dónde podría venir Brahma? ¿Puede alguien deciros el nombre del padre de Brahma? Brahma, Vishnu y Shankar, sin duda son la creación de alguien. Solo hay un único Creador. El Padre, el Creador, ha *adoptado* a éste. Si se sentasen aquí niños pequeños y explicasen todas estas cosas, la gente pensaría: este *conocimiento* es muy grande. Los hijos que embeben este conocimiento muy bien, permanecen muy felices. Nunca bostezan. Alguien que no entiende nada continúa bostezando. Aquí nunca deberíais bostezar. Nunca se bosteza cuando se está ganando un ingreso. Cuando no hay clientes, porque el negocio está flojo, es cuando bostezan. Aquí, algunos no embeben este conocimiento. Algunos no entienden nada en absoluto debido a su conciencia del cuerpo; no son capaces de sentarse en conciencia del alma. Continúan recordando una cosa u otra del mundo exterior. Ni siquiera son capaces de *anotar* los *puntos*. Los que tienen intelectos *sagaces*, *anotarán* los puntos instantáneamente: este *punto* es muy bueno. Un *profesor* es capaz de ver el comportamiento de los *estudiantes*. Los ojos de un *profesor sensato* están en todas partes. Así es como él puede dar un *certificado* por ese estudio. También hay un *certificado* para los *modales*. También está el *registro* de presente y *ausente*. Algunos de vosotros que estáis aquí *presentes*, no entendéis nada. No embebéis. Algunos dicen: mi intelecto está *embotado* y soy incapaz de beber nada. ¿Qué puede hacer Baba sobre eso? Esa es vuestra cuenta kármica. El Padre inspira a todos a poner el mismo empeño. ¿Qué

puede hacer Él si eso no está en vuestra fortuna? También en una *escuela*, algunos *aprueban* y otros *suspenden*. Este es un estudio ilimitado que solo el Padre ilimitado puede enseñar. La gente de otras religiones no entiende las cosas mencionadas en el Gita. Tenéis que explicarles según su *nación* (país). En primer lugar, dadles la presentación del Padre más elevado en lo alto, y de cómo Él es el *Liberador* y el *Guía*. En el *paraíso* no existen los vicios. Actualmente, este es un reino maligno. Este mundo es viejo; no se le podría llamar el mundo de la *edad de oro*. Este mundo era nuevo, pero ahora se ha hecho viejo. Los hijos que están interesados en hacer *servicio* deberían *anotar los puntos*. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Hay mucho ingreso a ganar mediante este estudio. Por tanto, debéis ganar ese ingreso con mucha felicidad. Nunca bostecéis en el momento del estudio, y nunca dejéis que el yoga de vuestro intelecto divague hacia otro lugar. *Anotad los puntos* de este conocimiento y continuad embebiéndolos.
2. Hacedos puros y reivindicad un derecho a recibir amor del corazón del Padre. Volveos listos en hacer *servicio*. Ganad un buen ingreso y también inspirad a otros a hacer lo mismo.

**Bendición:** Que os convirtáis en un karma yogui y terminéis todas las ataduras del karma permaneciendo conscientes de vuestro nacimiento de morir en vida.

Este nacimiento divino de morir en vida no es una vida de atadura kármica, es una vida de karma yogui. En esta vida divina alokik, las almas Brahmins son independientes, no dependientes. Esos cuerpos vuestros se han tomado en *préstamo* y el Padre está llenando vuestros viejos cuerpos con poder y les está haciendo actuar para servir al mundo entero. Esta es la responsabilidad del Padre, no vuestra. El Padre os ha dado *directrices* sobre cómo actuar. Sois libres y Aquel que está haciendo que todos se muevan está haciendo eso. Teniendo esta conciencia especial, terminad todas las ataduras kármicas y convertíos en un karma yogui.

**Eslogan:** La *base* de la cercanía del tiempo es una actitud de desinterés ilimitado.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.

Cuanto más permanezcáis en el recuerdo, más experimentaréis que no estáis solos, sino que BapDada está con vosotros constantemente. No importa qué problemas vengan delante de vosotros, tened la conciencia de que estáis combinados y entonces no tendréis miedo. Con la conciencia de vuestra forma combinada, cualquier tarea difícil se volverá fácil. Dad todas vuestras cargas al Padre y volvedos livianos y constantemente experimentaréis que sois afortunados y continuaréis danzando como un ángel.